
2017～2018年度 No.1

第3回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

細川地区ガバナー 今井第1副地区ガバナー 伊賀第２副地区ガバナー

○ L御厨　正敬　委員長 ○ L高根澤輝之　副委員長 ○ L清水　昭洋　副委員長

× L小倉　豊　副委員長 ○ L森　亮介　　　副委員長 ○ L藤田　幸直　副委員長

○ L池田　重雄　副委員長 ○ L矢沢きよみ　副委員長 × L鹿島　虎六　委員

○ L氷田　孝　委員 ○ L古橋　敬三　委員 ○ L千田　達也　委員

○ L清水　雄二　委員 ○ L金岡　世潤　委員 × L長瀬　功依　委員

× L大浦　圭鼓　委員 ○ L伊藤　勝　　委員 L　　　　　　　　委員

○ L根津万寿夫ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ ○ L下川　浩　ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ × L斉藤　嘉全ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ

330複合地区

× L石井　征二　委員長 ○ L諸見里　清　副委員長 × L夏目　幸生　委員

○ L長島　眞　委員 × Ｌ高橋　美恵子　委員

○ L半谷　英治　副会計 　○ 根岸　久美子　副幹事

1 開会挨拶 5 キャビネット報告 9 次回委員会日程

2 ＭＤ副委員長挨拶 6 資料確認 10 閉会挨拶

3 委員長挨拶　 7 前回議事録の確認

4 議事録作成者指名 8 審議事項
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議事録作成者の指名　　L森副委員長

行って参りました。のr値ほど副委員長より報告がありますので、宜敷お願い致します。

キャビネット報告　　L根岸久美子副幹事

早期登録も終わりますが、準備が整っても参加者がいないことでは困るので、

多くの方をお誘いしましょう

委員長挨拶　　L御厨正敬

ガバナー公式訪問もあと１４Rを残すのみとなりました。参加者の募集に力を入れましょう。

10月7日環境シンポジュームへの参加協力依頼、12月1日100周年記念事業「フジコ

議　　　題

国際大会参加委員会

Ｌ　御厨　正敬

出　席　者

次　　　第

(株)JTB関東　諸田　英登氏　

台湾視察お疲れ様でした。準備も進むと思います。

OSEALフォーラム参加者募集頑張ってまいりましょう。

ＭＤ委員挨拶　　L長島眞

(株)JWトラベル　田中　誠氏　・道下　謙一氏

審議経過事項の概要

開会挨拶　　L根津万寿夫アドバイザー

９月２０日より２３日まで下川ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ、清水副委員長、JW道下氏、田中氏と台湾視察

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　司会　　　進行　　　　Ｌ　御厨委員長

　２０１７年　９　月　２９　日　　金曜日　　１３　時　３０　分　～　１５　時　１５　分

　キャビネット事務局　大会議室

出席オブザーバー
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①

②

1）

2）

１R＝３名　　２R＝８名　　３R=６名　４R＝６名　５R=３２名　６R＝５名　７R＝２名

８R=１０名　　９R=９名　　１０R＝７名　　１１R＝２２名　　１２R＝５名　　１３R＝７名

１４R＝５名　　合計１２７名

目標２００名には到底おぼつかない様子ですが、個別にリジョン担当者は声がけを

お願いして行きましょう。

国際会長杯ゴルフトーナメント会場視察。コースは広めでゆったりしている。

閉会式会場、本部ホテル確認をした。

その他、両替は現地旅行社の車内での両替が１番お得でした。

市内主要箇所ではwiｆiが繋がる。空港出口すぐの処で、サービスセンター(服務中心）

承諾を得た。日本酒など足りない物は地下が、デパート食品売り場で、全てあるので、

国際会長晩餐会について３３０で４２名の参加要請があり、A１６名、B１６名、C１０名

飲み物については、紹興酒、ウヰスキー、赤ワイン、各１本とビール４本、ジュース、

と書いてある処で手続きをする。パスポートが必要。

視察報告　清水副委員長

で依頼。昼食を試食ワンプレートで、肉そば、ﾊﾟｲﾅｯﾌﾟﾙ炒飯と小鉢、お茶で３５０元

その他飲み物は各自で注文と支払をして貰う。

１６名の人選の報告があった。

９／２０～２３まで、御厨委員長、清水副委員長、下川ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰとJW道下氏、田中氏

ウーロン茶が各テーブルに用意してあるが、酒量が足りないので、酒、焼酎、ウヰスキー

前回議事録の確認

委員長の説明にて確認

審議事項

を各１本持参。持込料は、１テーブル１００元だけなので、１テーブルに纏めて置く事で

ヘミング　チャリティーコンサート」の申し込み宜しくお願い致します。

資料の確認　ホチキス留め２部

複合から早期登録の結果報告がありました。３３０－Aは１００名、B１６５名、C９０名

送り試写試確認して貰える。食事は今までに無いほどのおいしい料理が用意されてます。

OSEALフォーラム2017台湾について　　L御厨正敬委員長

複合会議報告　　L石井征二委員長欠席のため御厨委員長報告

の５名で、現地調査に行った。

そこで調達出来る。

ガバナー晩餐会で配るお土産を何点か選定し、選択して貰うこととした。

早期登録の状況及び参加人数予測

No.2

満喫ゴルフ場確認視察スタート時間の打合せ、新ペリア方式の集計が出来るとのこと

議　　　題

都の報告がありました。

晩餐会会場の導線確認料理の試食、横断幕状況、横断幕はデジタル方式で、画面に

映し出す方法で持参せず、パソコンで作成し、USBで又はCDで作成、メールでホテルに

アトラクションは、民族舞踊や歌を江東南LCの原田L依頼。

審議経過事項の概要



３）

４）

９

作　成　者

集めなければ赤字になります。誰が負担するのか心配です。

　２０１７年　１０　月　１３　日　　金曜日　　１５時　４５分　～　１７時　３０分

閉会の挨拶　　下川アドバイザー

晩餐会の補填にも成ります。

200名で予約をしております。ギャランティーの関係上、１７３名（最低）参加して頂きたい。

ガバナー晩餐会    Ｌ御厨正敬委員長

　　　　森　　亮介

３２名参加して頂かないとバス代が出てきません。人数を集めましょう

議　　　題

台湾満喫ゴルフ会

皆さん真剣に参加者を募って下さい。大変なことになります。頑張りましょう

次回開催日時
　　　　　　場所 伊藤スタジオ会議室


